

挑戦 感動 笑顔

challenge

Impressed

smile

輪島地区合同6小学校

学校だより 第7号

たくさんの方々の応援を追い風に仮設校舎での学びがスタート！

台風接近のため 8月30日(金)が臨時休業となり、9月2日(月)から2学期スタートとなりました。体育館で始業式が行われ、4月から初めて6つの小学校の児童全員が集まりました。待ち望んでいた姿にうれしさと同時に様々な思いがぐっとこみ上げてきました。その始業式で校長が児童に話したことを以下に紹介します。

今日から2学期が始まります。今みなさんが集まっているこの体育館は、津波のときは避難場所になります。今日、静かに集まることができた人は、常にできるように、そして今日できなかった人は次からは静かに集まりましょう。1月1日の地震を経験しているみなさんはこの大切さがわかるはずですよ。

さて、みなさんが全員の先生を見るのは初めてだと思います。たくさん先生たちがいます。8月31日にお家の方々にお知らせしたように、何か不安なこと、心配なことがあったら一人で悩まず、担任の先生はもちろん、ここにいるどの先生でもよいので相談してください。

4月から6つの小学校が集まり、学習を進めてきました。2学期は二つの理由でパワーアップできていると思います。一つ目は輪島を離れて他の市町の学校で学んでいた人たちが戻ってきたり、新しく輪島に来てくれたりして、児童数が44名増えることです。他の学校で学んだ事をこの6小学校でも生かしてほしいと思います。二つ目は学ぶ場所が増えることです。体育館で集会ができます。図書室で本が借りられます。理科室などの特別教室もあります。397名が仮設校舎で「挑戦・感動・笑顔」を合言葉に新しい学びを広げていきましょう。

9月13日(金)に「あなせん」という事業でフジテレビ、石川テレビのアナウンサーのみなさんが来校し、コミュニケーションの仕方を教えてくださいました。ガチャピンや石川さんもきてくれて、学びを生かした挨拶を聞いてもらい、ハイタッチする場面もあり盛り上がりしました。「あなせん」事業でフジテレビが石川県にきてくださるのは初めてだそうです。私たちが励ますためにははるばる東京から来ていただきました。



同じく13日の18時から保護者説明会が行われました。4月以来、保護者の皆様と直接顔を合わせる場をようやく設けることができました。そのこと自体が大きな喜びです。さらに保護者の方から学校だけで抱えず、できることがあればいっしょに行う、協力していく、そんな趣旨の言葉をいただきました。本当に有難く、励まされる言葉でした。

私たちが元気づけようとして支援をしていただく方々、そして学校だけで抱え込まず困ったことあれば協力するという保護者の皆様の力強い応援を背に受けて、職員一同これから仮設校舎で最善をつくしていきます。今後ともよろしくお祈りします。

山岸多鶴子 角間久美子 六田茂行

感動

ガチャピンと石川さんがやってきたよ

前述しましたように、9月13日（金）にコミュニケーションの大切さを学ぶ「あなせん」という事業が行われました。フジテレビ・石川テレビのアナウンサーのみなさんが来校し、しっかりとした発声の仕方や伝わりやすい話し方について学びました。

途中からはおなじみのキャラクターであるガチャピンと石川さんがサプライズ登場し、子どもたちも大喜びで交流していました。



ガチャピンたちの登場に子どもたちも騒然！

挑戦

児童委員会が本格的にスタート

1学期に実施できなかった児童委員会でしたが、仮設校舎での学校生活となる2学期から本格的に活動をスタートしました。

5～6年生によって組織される代表委員会、放送委員会、保健委員会、図書委員会、給食委員会、栽培飼育委員会、体育委員会、環境掲示委員会の8つの委員会と1～4年生による学級委員が決定しました。選ばれた子どもたちの真剣な表情がとても印象的でした。これから、よりよい学校となるように力を合わせてがんばってほしいと思います。



任命式の様子。学校のためにがんばってください！

笑顔

食器で食べる給食おいしいな

2学期からは食器を使った給食が始まりました。1学期は食器を洗うことができないため、お弁当などに使うようなプラスチック製のやわらかい使い捨て食器を使用していましたが、現在は震災前までのようにしっかりと食器を使って盛り付けをしています。

食器がかわったことで、いよいよ本格的な給食が始まったような気がします。2学期最初のメニューは子どもたちも大好きなカレーライス。おいしそうに食べていました。



子どもたちも大好きカレーライス

今後の主な予定

10月 4日（金）児童委員会	10月 7日（月）3年バス遠足
10月 8日（火）尿一次検査	10月11日（金）2年バス遠足
10月15日（火）4年バス遠足	10月17日（木）5年バス遠足
10月18日（金）1年バス遠足	
10月24日（木）～25日（金）6年宿泊体験学習	

（くわしい日程等については後日、学年だより等でお知らせいたします）



運動会 延期のお知らせ

先だって通信アプリ tetoru でもお知らせしましたように、能登の水害の影響を鑑み、輪島市教育委員会の指示を受け、9月28日（土）に予定されておりました運動会は延期といたします。期日につきましては後ほどお知らせいたしますが、平日の開催となる予定です。別紙もあわせてご覧ください。ご迷惑をおかけし申し訳ありませんが、ご理解のほどよろしくお願いいたします。